



## Deux Etablissements Pénitentiaires parisiens pris pour cibles

Dans la nuit du 28 au 29 Juin 2023, des violences urbaines ont eu lieu dans divers points de notre pays. Des infrastructures publiques ont été visées et dégradées.

### Notre Administration n'a pas été épargnée !

C'est vers 01h00 du matin dans la nuit du 28 au 29 Juin 2023, que le Centre Pénitentiaire de Fresnes a été le théâtre de dégradations volontaires perpétrées par plusieurs individus.

Ces derniers ont attaqué le poste de sécurité de l'entrée de l'établissement avec des tirs de mortiers, jets de pavés et autres projectiles en tout genre, il s'en est fallu de peu pour qu'ils parviennent à leurs fins en brisant la vitre blindée du poste de contrôle où se trouvaient des personnels et possiblement s'en prendre à eux... !!!

La cellule de crise a été déclenchée et des effectifs locaux (ELSP), mais également ERIS et Forces de Sécurité Intérieures sont intervenus.

Grâce à ces personnels déployés, plusieurs individus ont été interpellés, mais surtout, aucun blessé n'est à déplorer dans nos rangs.

### Les personnels qui ont vécu cet événement grave sont évidemment très choqués.

Lors de cette même nuit, trois véhicules ont été incendiés au Centre Pénitentiaire Sud Francilien, dont deux qui appartenaient à des agents.

Dans ce contexte électrique au niveau national, la **CGT Pénitentiaire** craint que ces faits se diffusent sur d'autres structures.

Nous demandons donc aux Chefs d'établissements de rétablir le stationnement des véhicules des personnels à l'intérieur des murs lors des services de nuits lorsque cela est possible, et les encourageons à demander un renforcement conséquent des patrouilles des FSI autour de nos domaines, à défaut d'avoir des domaines pénitentiaires sécurisés.

La CGT Pénitentiaire constate et rappelle une fois de plus que la difficulté et les spécificités de notre métier justifient à elles seules une réforme catégorielle d'ampleur et digne de ce nom, sans avoir à passer par la création d'un grade intermédiaire permettant l'accès d'une poignée d'agents à un indice supérieur...

La CGT Pénitentiaire apporte son soutien à tous les collègues visés de près ou de loin par ces incidents.

À Montreuil, le 30 Juin 2023.